

Wanita Jadi Pemimpin, Kenapa Tidak?



Abad ke 21 ini adalah masanya wanita muncul sebagai pemimpin, bahkan mereka berpegaruh terhadap dunia. Hal ini juga sesuai dengan artikel Sahabat Nestle sebelumnya bahwa 40% manager senior di Amerika adalah wanita. Sedangkan di Jepang hampir semua pedagang mata uang adalah perempuan, lalu jumlah manager perempuan di Singapura berkembang tiga lipat dan satu dari lima pekerjaan manajemen di Hong Kong dipegang oleh wanita. Semuanya dikuasai wanita, ya.

Beruntungnya hidup di Indonesia, karena di sini adalah tempat terbaik bagi wanita untuk berkembang. Anda boleh jadi presiden, menteri, anggota DPR, CEO, boleh pakai jilbab, boleh juga tidak, boleh dari suku apapun, boleh keturunan China atau Arab, boleh lajang, boleh janda, boleh bersuami. Masyarakat Indonesia sudah terbiasa bertoleransi dengan segala perbedaan.

Kini wanita memiliki kemampuan dan peluang bersaing yang sama dengan pria. Tidak heran jika banyak sekali *career women* bermunculan. Untuk menjadi seorang pemimpin juga bukan hal yang mudah. Inilah beberapa karakter yang harus dimiliki wanita untuk menjadi pemimpin yang baik.

Genderless mind

Seorang wanita hebat yang sukses adalah mereka yang bekerja secara profesional tanpa adanya perlakuan khusus karena mereka adalah seorang wanita. Wanita bukan makhluk yang lemah lagi, mereka bertransformasi menjadi lebih mandiri dan kuat.

Kemampuan komunikasi

Wanita dikenal memiliki kemampuan komunikasi yang lebih luwes. Oleh karena itu, wanita lebih pandai dalam menjalin hubungan kerja dengan klien. Karena kemampuan komunikasi yang baik juga membuat wanita lebih enak dilihat saat mempresentasikan sesuatu.

Memiliki kualitas androgini

Wanita sukses tidak hanya bisa mengandalkan sisi feminin saja, namun mereka juga harus memiliki sisi maskulin. Ada kalanya wanita bertindak sebagai pemimpin yang tangguh dan dapat menjadi tempat berkeluh kesah bagi para bawahannya.

Selamat berkarya para wanita Indonesia. Semoga membawa perubahan bagi kebaikan bangsa.

<https://www.sahabatnestle.co.id/content/view/wanita-jadi-pemimpin-kenapa-tidak.html>